

WASPADA

SUARA MERDEKA — HARIAN BANGSA INDONESIA

TATA USAHA :

Djam : 8 — 12 dan 2 — 4
Pusat Pasar P 126 — Medan
Harga etjeran f 0.50 selembar
Langg. f 10.— sebla (ambil sendiri)
Iklan (advertentie) f 1.— sebaris
Sedikitnja 1 X muat 5 baris

ARAB MENJERBU DARI SEGALA DJURUSAN MESIR MENEMBUS KE BEERSHEBA

Sjarqil Ardan hampir ke Baitul Mukaddis — Arab menduduki Lydda

Cairo, 17 Mai.
Tenaga Arab telah menduduki daerah Palestina yang luas dibagian Timur pada hari Minggu, se waktu serdadu biasa dari Mesir memasuki Palestina dari Selatan. Pasukan Legion Arab Sjarqil Ar dan kabarnya sudah dekat benar ke Baitulmukaddis, datang dari sebelah Utara.

Kabar yang tidak resmi mewartakan pasukan Mesir memasuki kota kuno Beersheba sesudah melintasi 30 mil dari daerah negara baru Jahudi diselatan. Berita yang belum tegas dari Libnan mengatakan tentera Mesir ber-operasi dipantai dapat berhubungan dengan serdadu Arab yang ada disektor Ramle yang letaknya tjuma 12½ mil ditenggara Tel Aviv. Serdadu Mesir kabarnya membuat kota Gaza, kota Arab yang terbesar, menjadi pangkalan buat maju disepanjang pantai menuju ke Tel Aviv.

Libnan mengabarkan pula bahwa Arab menang didalam perkelahian baru buat merebutkan Baitul mukaddis dan kabarnya pihak Jahudi sudah meminta sjarat damai. Berita ini sebenarnya belum ada penegasannya.

Lain berita mengabarkan bangsa Arab sudah merebut padang terbang Lydda yang letaknya antara Tel Aviv dengan Baitulmukaddis. Kalau benar pasukan Mesir sudah memasuki Beersheba, maka itu berarti mereka telah djauh menjadilani daerah Jahudi, sungguhpun menurut rantjangan belakang dari UNO, kota tua itu diserahkan ke pada pihak Arab. Pada rantjangan pertama, kota tersebut ditentu kan untuk Jahudi.

Dikebanyakan operasi mereka bangsa Arab bergerak tjuma di daerah yang sudah ditentukan UNO untuk mereka, tetapi di Selatan dari Laut Galili bangsa Arab beroperasi di daerah Jahudi. Waktu ini bangsa Arab mempertahankan garis mereka 50 mil dari Jenin ke pinggir Baitulmukaddis dan Legion Arab sudah bertaut dengan laskar rakjat dari Fawzi el Kawakji.

Sumber resmi tidak mau mewartakan lebih banyak dari pada menjarkan komunikasi tentang pergerakan pasukan Mesir dibagian Selatan.

Peranan Wallace

S.S.E. SOVJET MEMUDJI SURAT WALLACE

„Tidak bertele-tele”, katanja

Moskwa, 17 Mai.
Surat kabar „Pravda” kepunyaan Partai Komunis memudji surat dari Henry Wallace. Katanja pesan dari Wallace „djauh lebih menjanjarkan daripada nota mahaduta Smith. Kata „Izvestia” surat Wallace isinja konkret (bukan omong melompong) dan tidak bertele2. Katanja lagi, „usulnja selaras dengan banjak dari garis haluan yg dituruti Serikat Soviet dengan tidak pernah menjimpang.” (U.P.)

ST. SJAHRIE MENANTI DI JOGJA

Djakarta, 15 Mai.
Kalangan disini, demikian „Keng Po”, menjatakan bahwa duta pengembara St. Sjahriir untuk sementara tidak akan kembali ke Singapura, karena tenaga diperlukn di Republik sendiri, berhubung dengan perundingan politik yang dewasa ini sedang meruntjung.

(Aneta).

TJABANG „GADJAH MADA” DI SURAKARTA

Jogja, 16 Mai.
Pada permulaan tahun pelajaran yang akan datang ini, ja itu tiga bulan lagi akan dibuka di Surakarta tjabang perguruan tinggi „Gadjah Mada”.

Untuk usaha ini, maka Fonds Kemerdekaan kini sedang berusaha untuk menjari modalnja.

ORANG JAHUDI MERATAP

CAIRO, 16 Mai.
Tentera Arab lengkap dengan tanks, meriam dan pesawat terbang menghantam ke Palestina dari Utara, Selatan dan Timur.

Kementerian Pertahanan Mesir mengatakan 2 landjur dari barisan infanteri dan barisan Mesir telah melangkah sempadan, telah menghantarkan satu koloni Jahudi di padang pasir dalam perjalanannya menuju kota Arab Gaza dipantai Laut Tengah. Belakangan surat kabar Cairo „Al Ahas” mewartakan pasukan Mesir telah menduduki kota Gaza, 20 mil dari sempadan.

Pesawat udara Mesir menjerang 2 perkampungan Jahudi dan membombomur kata komunike Mesir suatu pelabuhan pesawat udara militer di Tel Aviv, ibu kota dari negara Jahudi yang baru diproklamasikan.

TEL AVIV 4 KALI DIBOMBOM

Tel Aviv, 17 Mai.
Pesawat terbang Arab membombom ibukota „negara baru” Israel 4 kali pada hari Minggu dan bangsa Jahudi mengantjarkan akan membalas membombom ibukota dunia Arab.

Tentera Jahudi Haganah mengatakan serdadu Mesir mereka pukul dibagian selatan dalam pertempuran pertama sesudah diproklamasikan negara Jahudi diantara pasukan darat dari Jahudi dan Mesir. Menurut tapuran Jahudi pasukan Mesir „diguling” sewaktu menjerang perkampungan Jahudi didekat sempadan dengan Mesir. Lebih dari 30 orang Mesir yang tewas, kata Haganah, dan sejumlah besar bren-gum dirampas.

„Menteri Luar-negeri” Israel Moshe Shertok mengatakan jg pasukan Jahudi beroperasi dibagian utara sudah menjerang perbatasan Libnan didekat kota Ras en-Naqura. Tindakan itu perlu buat menjjamin keselamatan konvoi yang mengangkut persediaan mereka. Kata Shertok, Israel sudah mengirim pengumuman dari pembentukan negara Jahudi kepada semua 58 negeri-anggota dari UNO dan kepada lain2 negeri djuga. Katanja utusan diplomatik akan di kirim ke beberapa ibukota negeri Barat didalam sedikit hari lagi dan ke Washington akan di utus Fecahu Epstein, pemimpin dari Agensi Jahudi. Katanja utusan2 itu tidak akan dimanakan mahaduta (ambassador).

Shertok melahirkan pengharapan jang A.S. sekarang mau

membuka embargo (larangan bagi perlengkapan perang) berhubung dengan „negara” Israel sudah diakui A.S. sendiri. Katanja dia telah menjampalkan ke pada Dewan Keamanan UNO dokumen dari bukti2 tentang serangan udara ke Tel Aviv dan penjeruban Mesir dipervatesan selatan dari daerah Jahudi, demikian djuga tentang pasukan2 Syria, Libnan dan Sjarqil Ardan yang memasuki daerah Jahudi. Kata Shertok di Baitulmukaddis semua tempat jang strategis ada ditangan pasukan2 Jahudi.

Stasiun udara Palestina direbut

Tel Aviv, 16 Mai.
Stasiun tetuang-udara (broadcasting) Palestina yang berdiri di Ramallah 10 kilometer ke utara Baitulmukaddis telah dapat direbut bangsa Arab.

Negara Israel sudah mengeluarkan perangko baru dengan dung gambar2 dari mata-uang Jahudi kuno dari zaman Makka bi dan zaman Bar Kochva. Perangko2 itu bertulis dengan huruf Hibrani dan huruf Arab. Tak ada yang bertulis dalam bahasa Ingeris.

1.200 orang perantau yang telah marenja tiba dari Kyprus telah diberi pas buat masuk negeri.

Loggeris belum akui Jahudi

London, 15 Mai.
Kalangan jang dekat dengan kementerian luar negeri Ingeris mengatakan, Ingeris tidak segera akan mengukuti djedjak Amerika untuk mengakui negara Israel, sambil menjatakan ke beranannya tentang tindakan Truman.

ZIARAH MUSLIM KE ADJMER

Salam Nehru

(Berita Chas untuk „Waspada”) ADJMER, 16 Mai
RIBUAN Muslimin, jang berziarah, telah sampai di Adjmer (India) untuk merajakan „Urs” tahunan di kubah Khawdja Sahib.

Disitulah turun temurun sedjak zaman maharadja? Mughal orang2 Muslim datang berziarah.

Dalam utjapan goodwillnja kepada jang berziarah itu, Pandit Jawaharlal Nehru, Perdana Menteri India, berkata: „Adalah hal jang menggembirakan Pemerintah India dan saja sendiri, bahwa perajaan „Urs” dari Dargah Khawdja Sahib, dilakukan sebagaimana biasa ja di Adjmer. Ingin sekali saja turut hadir pada perajaan „Urs” itu, tetapi kerja jang banjak menghantangi saja untuk datang. Saja menjampaikan salam selamat kepada jang berziarah dan saja pertjaja perajaan itu akan berdjalan sebaik baiknja. Adalah kehendak jang amat sangat dari Pemerintah India untuk memberikan segala perlindungan kepada Dargah Khawdja Sahib jang masjid dan untuk memelihara adat resamnja”.



Untuk tjita-tjita Gandhi Muslim progressif bersatu dgn Kongres

BOMBAY, 14 Mai.
„Muslim Progressif” di Bombay telah memutuskan untuk menggabungkan diri pada Kongres Nasional India dan menjelarkan tujuan politiknya dengan Congress „untuk memajukan penghidupan kebudayaan dan agama mereka”.

Pada pertemuan yang diadakan di Bombay oleh pemimpin2 Muslim Progressif diterangkan, bahwa dari 20 distrik Lembaga Muslim dalam propinsi Bombay 12 telah dibubarkan dan anggota2 menjari2 partai politik jg baru.

Pertemuan itu djuga mengambhil resolusi menjatakan berduka tjita tentang kematian Mahatma Gandhi dan menjandjinkan untuk memperjuangkan azas2 Gandhi buat mana almarhum itu telah tjwas.

Kemudian oleh pertemuan di serukan kepada semua kaum Islam di Uni India untuk menggabungkan diri pada Kongres dan memperkuat „tenaga progressif dan demokratis”, jang di pimpin oleh P.M. Pandit Nehru.

(A.P.)

resmi dari satu bangsa jang telah diakui oleh Amerika Serikat, menjabarkan Tentera Libnan menjerang dari luar perbatasan di utara, Tentera Mesir sudah menemukn ke Gurun Nedjed, dan Legion Arab Sjarqil Ardan menembaki dengan meriam 4 perkampungan di perbatasan di Lembah Ardan.

Tel Aviv, ibukota sementara dari negara Israel, 4 kali menderita serangan pada siang tadi dan Haganah telah memerintahkan seluruh kota digelapkan malam tadi. Serangan2 itu semuanya adalah di pinggir kota dan tidak menghalangi kepada bangsa Jahudi jang merajakan sabbat pertama didalam hampir 2.000 tahun jang dilungsurkan ditengah jang dimiliki bangsa mereka sendiri.

Serangan2 dari udara pada hari Sabtu pagi menewaskan seorang dan membahayakan 6 orang. Haganah menjatakan sebuah dari pesawat udara jang menjerang djatuh ketangan mereka dan djuru terbangnja bangsa Mesir ditawan. Se tangah lusin bom djatuh dipinggir padang terbang Tel Aviv. Serbur utara dan selatan dari negara baru itu diserang oleh pesawat2 terbang

Sovjet mundur dulu baru A.S. mau berunding

WASHINGTON, 17 Mai.
„Pintu terbuka”, jang djadukan Amerika Serikat kenuka Rus minggu jang lalu akan tinggal tertutup sampai nanti perimbangan kekuasaan di Eropa diperbaiki kembali demikian diterangkan hari ini oleh pembesar jang mengetahui. Karena perhatian terhadap pembijtaraan „perdamaian” Amerika-Rus kini tidak ada lagi maka faktor2 jang dihadapi sekarang:

- Pertama: Amerika Serikat tidak bersedia berunding tentang salah satu penyelesaian berkenaan dengan „perang dingin” dengan Rus dimasa ini dan boleh djadi ia bersedia setelah beberapa waktu.
- Kedua: Sebagian besar rakjat disini dan diseborang chwara tir tentang perang dingin dan ingin akan penyelesaian.
- Ketiga: Perimbangan kekuasaan di Eropah tidak akan baik kembali sebelum Eropa Barat stable dalam lapangan ekonomi dan politik. Dan hal ini akan didapatkan setelah nanti dilaksanakn rantjangan Marshall untuk beberapa lama.
- Keempat: Tiap pembijtaraan

jang salah paham itu diumumkan maka tentunya didalam itu akan terdapat berbagai hal jang tak disangka.

Telah timbul umpamanya salah satu sebab untuk menjuruh duta Walter Bedell Smith menjerahkan nota Amerika jang keras kepada Molotov, jaitu untuk menghalangi apa jang baru terdjadi, jaitu Sovjet minta berunding. Nota itu maksudnja untuk mendesak orang Rus dengan kenjataan bahwa Amerika Serikat benar2 hendak membesarkan berbagai soal dalam perang dingin ini.

Sebelum Smith menjerahkan nota itu maka dikalangan diplomatik Amerika terdapat perasaan kechawatiran jang Stalin akan membikin usul pula. Diplomat Amerika chawatir bahwa gerak jang sedemikian tidak akan memungkinkn kepada Amerika Serikat untuk menolak apa jang tidak diinginnja jaitu berunding sedemaja dgn orang Rus.

Malam tadi Radio Moskwa te

lah menjarkan perdjumpanan Molotov dan Smith dan sesudah itu mengundang lain2 pemerintah untuk memundjukkan keredaan hati mereka bekerdja sama dengan Sovjet.

Hari ini Moskwa sibuk dengan surat Wallace kepada Stalin jg menerangkan bahwa perbedaan antara Rus dan Amerika bisa di beraikan dengan perundingan.

Kenapa Amerika Serikat tidak hendak berunding dengan Rus kini? Djawaban terhadap pertanyaan ini mengenai beberapa masaalah:

- 1. Kekusutan ekonomi di Eropah disebabkan berdirnja dua kekuasaan ditimur dan barat jang masing2 berusaha memenuhi dunia dengan ideologi dan tjara2 politiknya.
- 2. Rentjana Marshall adalah senjata Barat jang djuga turut berarti dan kini sedang didjalkan.
- 3. Negara Eropah Barat kini telah mulai pula meraanjang rentjana militer untuk memperindungi

diri terhadap benih komunis jang kini sedang menjalar. Mereka sebut itu „Uni Barat”.

4. Pada waktu ini Rus adalah negara jang berkuasa di Eropah dan ahli militer dari Barat mengtakan bahwa Rus akan dapat merebut seluruh Eropah djika diinginnja.

5. Eropah telah terbagi dalam dua bagian dan tiap perundingan untuk memperoleh penyelesaian pada waktu ini berarti Rus tentu akan menjari satu persetujuan jang memberikan pengaruh padanja. Inilah sebabnja maka pada waktu ini Amerika Serikat dengan serikatnja di Barat adalah pemin dipihak jang lemah dalam politik kekuasaan dan Rus jang beruntung dimasa ini.

Oleh sebab itu Amerika Serikat belum lagi bersedia untuk menjari satu djaln jang akan dimulai dengan perundingan dengan Rus di waktu ini. Ahli2 politik Amerika merasa perundingan sematjam itu tidak akan perlu, terketjuali kalau perundingan2 itu akhirnya dengan Sovjet tarik diri dari kedudukan jang telah begitu maju dan menukar politik agressifnja menjadi passip. — (A.P.)



GOODWILL MISSION REPUBLIK KE NIT

SURAT WAKIL PRESIDEN HATTA KEPADA
PRESIDEN SUKAWATI

DJAKARTA, 15 Mai.

Koresponden „Merdeka” mengabarkan bahwa pada hari Djum'at sore, dengan perantaraan sekretaris delegasi Indonesia, Mr. Abd. Karim, telah disampaikan dengan resmi surat Wakil Presiden Hatta untuk Presiden Sukawati, kepada J. Tahya, wakil politik Pemerintah Indonesia Timur di Jakarta, berkenaan dengan perkunjungan perutusan persaudaraan dari Republik Indonesia ke Indonesia Timur.

Dalam surat itu, Wakil Presiden Hatta menyatakan tentang maksud perkunjungan persaudaraan dari Republik Indonesia ke Negara Indonesia Timur, yaitu sebagai perkunjungan an balasan atas kedatangan goodwill mission NIT ke Republik Indonesia tempo hari.

Seperti diketahui sudah beberapa kali pihak Pemerintah Indonesia Timur dengan perantaraan Kementerian Penerangan pada tiap kali tersiar berita tentang perkunjungan perutusan persaudaraan Republik Indonesia ke Negara Indonesia Timur mengatakan, bahwa sampai hari ini belum ada pemberitahuan resmi yang diterima Pemerintah Indonesia Timur dari pihak Pemerintah Republik Indonesia.

Dan sebagaimana pernah kita kabarkan beberapa minggu yang lalu, Presiden Sukarno sendiri telah mengirimkan surat kepada Presiden Sukawati dengan perantaraan Monoton ketua Goodwill Mission NIT, yang kemudian dibenarkan oleh Pemerintah Indonesia Timur dalam satu pengumuman yang dikeluarkan, tapi pengumuman itu menyatakan pengharapan Pemerintah NIT bahwa „keterangan Presiden Sukarno, yang agak kurang terang dan bersifat sementara itu, akan disusul oleh suatu usul yg nyata (concrete) tentang susunan dan waktu kunjungan balasan oleh perutusan persaudaraan Republik Indonesia”.

Sementara itu, pihak Republik Indonesia sendiri telah merevisi susunan perutusan persaudaraan ke NIT, dan dengan penempatan Presiden Sukarno telah diangkat Mr. Sartono sebagai ketua perutusan. A.R. Baswedan sebagai sekretaris anggotanya 2 lainnya terdiri dari wakil2 partai2 poli-

tik, Badan Pekeraja dan pemuda.

Disamping itu, rakjat Indonesia Timur sendiri sangat berminat terhadap perkunjungan an ini dan menunggu2 kedatangan anja, yang terbukti baik dari surat2 dan kawat2 yang diterima disini, maupun dari suara persnja.

Dengan disampainya surat Wakil Presiden Hatta setjara resmi kemarin itu, orang mengharap supaya soal2 formel yang selama ini merupakan alasan yang menghambat berlangsungnya perkunjungan balasan, akan terhindar dan datangnya balasan dari pihak NIT yg dapat menjepatkan berangkatnya perutusan persaudaraan Republik Indonesia dari Jogja ke Makassar

Perjalanan Presiden

Pati, 15 Mai.

Presiden ketika di Kudus tgl. 13—5 meresmikan sentral listrik baru yang diusahakan oleh djawatan listrik dan gas, badan tekstiel negara serta badan2 lainnya. Sentral listrik itu memakai mesin pemutar dari 600 pk yang dapat menggerakkan generator yang kekuatannya 400 kw, sehingga kebutuhan listrik untuk seluruh keresidenan dapat dipenuhi. Sebagai bahan bakar, sentral itu memakai kayu bakar.

Sementara itu dikabarkan, bahwa Presiden tanggal 13—5 melandjutkan perjalanannya ke Pati kembali dan disana memerintahkan kepada orang2 yang buta huruf sebanyak 32.663 orang. Hari itu djuga diadakan rapat umum, dimana Presiden mengandjurkan supaya semangat pembangunan, perekonomian diperbesar. Selain itu Presiden menghadiri pula pertunjukan hasil ulat sutera yang diusahakan oleh rakjat Mergojoso.

Keesokan harinya rombongan Presiden menuju ke Rembang dan disana meninjau pemblikan an garam yang diusahakan pemerintah. Tanggal 15—5 Presiden meneruskan perjalanannya ke Tjepu dan dari sana akan ke Lamongan dan Bodjonegoro. — (Antara).

OBAT2 UNTUK SELURUH SUMATERA

Bukittinggi, 13 Mai.

Perusahaan pemblikan obat2 untuk tentera seluruh Sumatera di kota ini dibawah pimpinan tuan Yusuf seorang apotheker berpengalaman telah dapat membuat obat2 dengan besar2an seperti zalf obat kulit, kinina tablet, alcohol dll. Semuanya dibikin dengan bahan2 yg ada didaerah ini. Selain untuk tentera, obat2 hasil perusahaan tsb djuga dijual untuk umum.

Riwayat Hukbalahap dekat tammat

MANILA, 14 Mai.

Antonio Quirino, adinda dari Presiden Elpidio Quirino, bertemu dengan kepala Hukbalahap, Luis Taruc, „disuatu tempat di Luzon Tengah” pada 5 Mai dan telah mendapat persetujuan buat Taruc menjerah diri dan menyelesaikan masalah Hukbalahap dengan aman.

Didalam persetudjuan ada di dandjikan Taruc datang ke Manila, disana ditahan dan dipelindugi, sementara Presiden Quirino menjiapkan amar buat amnesti (ampunan umum).

Didjandjikan djuga yang Taruc akan meminta pada Hukbalahap dan lain2 badan yang tidak sah buat menjerahkan sendjajata2 mereka, pemerintah akan menakar polisi bersendjajata dari Luzon Tengah — dimana polisi dan Hukbalahap kerap bertempur — dan kemerdekaan akan didjamin menurut konstitusi (undang2 dasar).

Sesudah amnesti Taruc dibenarkan memakai pengawal diri. Persetudjuan telah ditanda tangani oleh Hakim A. Quirino dengan Luis Taruc dan lain2 pe-

Tiga wanita

JANG

Sangat berkuasa dalam politik

Partai Komunis telah memberikan tiga jabatan politik yang sangat penting kepada tiga orang wanita — semuanya diluar Serikat Soviet.

Semuanya adalah faktor2 yang meluaskan dan memperkuat Komunisme diluar S.S.

Jang paling termasyhur sekarang ini ialah Anna Pauker, Menteri Luar Negeri Romania dan wanita pertama yang memimpin politik luar negeri dari sebuah negara modern. Jang kedua sedikit dramatis, j. Tsola Dragoicheva — pernah ditandjatkan hukuman mati — dan sekarang Menteri Pos dan Taljrap di Bulgaria. Jang ketiga ialah Hertta Kuusinen, seorang berbadan ketjil dan tjepat gerak geriknya, anggota Parlemen Fina dan kata orang djalah tenaga pendorong dibelakang Perdjandjian Sovjet — Fina.

„Tovarisch (saudara) Annie”, demikianlah Pauker dikenal oleh teman2nya bangsa Romania, telah berdjuga dengan gighnja untuk Komunisme selama 30 tahun. Suatu kali ia diburu dan kena tembak dalam sebuah gerakan membanteras Komunis. Sekarang ia naik ke oto, kalau pergi ke kantornja, dengan didjaga oleh badan pengawal. Kaum Komunis bertempik sorak merentak2 kaki dan bersuit karena kagumnja, kalau ia berpedato.

Tovarisch Pauker ialah anak dari seorang rabbi, berbadan jang gemuk tegap dan rambutnja, jang telah mulai uban, disisir setjara laki2. Ia suka sekali kepada pakaian jang tjantik2. Ia memasuki Komunisme dengan melalui djalan kenis kinan, ketika ia masih djadi student dokter. Ia memimpin demonstrasi dan mendjadi anggota panitia pusat Partai Komunis. Pada masa Romania berada dalam pendudukan Nazi, ia ditangkap dan dihadapkan di muka pengadilan. Tetapi ia menantang pengadilan militer itu dengan menampik untuk mendjawa segala pertanyaan jang diadjukan kepadanya. Ia meneruskan organisasi partainya dalam penjara dan akhirnya ia dimeledekkan sebagai tukuran orang tahanan.

Selama perang ia tinggal di Rusia dan berusaha menarik tawanan perang bangsa Romania memasuki Komunisme. Sekarang Anna Pauker seorang pemimpin Komunis internasional dan disetarakan orang deradja dengan Marsjkal Tito dari Yugoslavia.

Tsola Dragoicheva — seorang perempuan jang tjantik dimasa mudanja — mendjadi anggota partai dalam umur 19 tahun dan masuk penjara dalam umur 23 tahun. Dalam tahun 1925 ia kembali masuk penjara, diadjudjikan hukuman mati karena dituduh bersekutu dalam memboman sebuah geredja di Sofia, dimana banyak jiwa mendjadi korban. Tetapi hukuman itu tadjadi dijajalakan oleh karena ia mendjadi hamil selama didalam penjara.

Diwaktu Bulgaria berada dibawah pemerintahan Anti Komunis ia bekerja dibawah tanah. Dan ketika negaranya menjerah kepada S.S. dalam Perang Dunia II, ia muntjul sebagai orang jang sangat berkuasa. Ia mendjadi Sekretaris Djenderal dari Front Tanah Air dalam tahun 1944 dan sebagai demikian mendjadi pengendali jang sebenarnya dari pemerintahan Bulgaria.

Hertta Kuusinen berlainan sekali dengan kedua wanita jang tadi. Ia dididik dalam sekolah jang paling kolot dan aristokratis di Helsinki.

INFLASI JANG TIDAK KARUAN LAGI

Buruh Tiongkok mengeluh

Ole: EDDIE CRIGHTON, koresponden A.P.

SHANGHAI, 14 Mai.

Buruh pengambil upah di Shanghai mengeluh, bahwa satu djuta dollar tiada lagi sebagaimana seperti biasa. Mereka melihat kezaman lampau, dikala mereka dengan wang satu djuta dollar dapat membeli sehelai kemedja jang bagus, sepasang sepatu atau setengah lusin kaus dan wol. Itu lah masa jang baik, keluh mereka.

„Tetapi apakah artinja satu djuta dollar sekarang?” tanya mereka, sambil mengangkat bahu.

Untuk menggambarkan bagaimana hebatnja inflasi di Tiongkok, ambillah salah satu angka dari satu sampai sepuluh. Kalikan itu dengan dua dan tambah dibelakangnja enam buah nol. Tuan belum lagi akan menjajap djumlah dollar Tiongkok, jg diperlukan untuk membeli sepasang badju.....

Bitjara tentang barang2 jang dianggap sjarat taraf penghidupan jang lebih baik, umpamanja sebuah auto atau peti es listrik, maka satu djuta dollar dalam wang Tiongkok belum ada artinja pada waktu ini. Sebuah auto sadja sekarang harganja 3 milyar dollar atau kalau tuan lebih suka kepada angka2: 3.000.000.000 dollar!

Tetapi masih sjukur, sebab dengan satu djuta dollar masih dapat djuga belangan surat kabar untuk satu bulan atau membeli satu kotak sigaret Amerika. Dan dengan satu djuta dollar seorang penarik betja masih mau lagi menarik tuan sedjauh 30 mil.

Tetapi selain itu, 1 djuta dollar sangatlah sedikitnja untuk dapat dibanggakan. Seorang Don Juan jang membelandjikan sebanjak itu untuk nontjij2, belum lagi berarti apa2 dan bagi temannja bergembira itu ia pasti ditjap langganan murah. Dan orang jang memasang taruh sebanjak itu dalam permainan bridge atau pakau akan dianggap sepi sadja.

Orang2 masa dahulu masih ingat akan zaman, ketika 1 djuta dolar barang2 itu sudah memantap dollar benar2 ada artinja. De

ngan djumlah sekian orang ketika itu dapat mendirikan gedung2 besar, mengkonkosi perusahaan besar dan membuat djalan2 raja. Tetapi sekarang buat membajar rekening talipon sadja tidak tjukup!

Inflasi di Tiongkok telah merobah nama2 jang dahulu begitu lazimnja dalam penghidupan sehari2, seperti „satu Dollar es krim”, „satu Dollar taxi” atau „satu Dollar buku2”, jang mana ongkosnja masing2 hanjalah satu lembar atau satu mata wang dollar.

Tetapi sekarang jang empudang tidak ada hasilnja untuk melangkah sama tjepat dgn djalannja inflasi dengan menamakan barang dagangannya „dela pan puluh lima ribu Dollar es krim” atau „seratus sembilan puluh lima ribu Dollar taxi”, dan sebagainya. Sekarang mereka membangun sadja segala jang menundjukkan wang dalam nama2 jang dipakainja.

Seorang pembuat sigaret jg beberapa tahun jang lampau menamakan tjap sigaretnja „Million Dollar Cigarettes” masih ketinggalan lagi oleh inflasi. Mungkin orang baik itu sedang menjajari2 tempat pada tjajnja, dimana masih ada tempat untuk menambatkan beberapa nol lagi.

Expert2 keuangan meramalkan, dengan ketjepatan inflasi seperti sekarang ini koers dollar Tiongkok sama dengan CN \$ 1.000.000 untuk US \$ 1 — sebelum musim panas. Tetapi orang kebanyakan didjalan raja jang telah merasa pahit getirnja inflasi sampai ketulag sumsumnja berpendapat expert2 tsb mausia optimis.

Sipengambil upah dengan putus asa menurut daftar ongkos2 penghidupan, jang tiap2 bulan diterbitkan oleh pemerintah, seolah2 orang jang akan terbenam bergantung pada sehelai rumput. Sebab ia diupah menurut daftar itu. Tetapi dalam prakteknja hanya sedikit hasil baginja. Sebab seperti malam pasti menurut siang begitulah harga barang menurut koers dollar A.S., tap bulan ia akan tetap mendapati keadaan penghidupannya lebih buruk lagi daripada jang sudah2.

Sebab apabila sadja dan dimana sadja djumlah satu djuta dollar dipandang rendah, sudah pasti ada badai keuangan jg di hadapi.

Dan sekarang di Tiongkok sudah mulai orang banyak kempunan lagi akan masa jang satu djuta dollar sama dengan satu djuta dollar.

Twapro akan djadi „Singa Minahasa”

Tomohon, 15 Mai.

Pengurus besar Twapro „Gerakan propinsi jang ke-12 di Minahasa” mengemukakan: Berhubung dengan penghinahan oleh pemerintah Indonesia Timur terhadap Twapro dan lantaran oleh pemerintahan di Minahasa kepada Twapro untuk hadir pada penjambean Presiden Indonesia Timur pada tanggal 21 April maka Twapro akan melipat gandakan usaharja dan akan menakar namanja mendjadi „Singa Minahasa”.

Resepsi Synode Huria Kristen Batak Protestan

Jogja, 15 Mai.

„Perdjogaan bangsa Indonesia dan perdjugaan geredja sekarang ini, adalah untuk mempertahankan kebenaran. Oleh karenanya saja berdo'a kepada Tuhan, mudah2an kita semuanya diberinja kekuatan iman dan kekuatan lahir agar kemerdekaan dapat dipertahankan dan dgn demikian kebenaranpun dapat pula terdjaga”, demikian G.A. Tambunan, wketua Huria Kristen Batak Protestan dalam pedato pembukaannya pada resepsi synode distrik Huria Kristen Batak Protestan jang diadakan di Jogja semalam.

Mr. Amir Sjarifuddin jang djuga berbitjara antara lain mengatakan, bahwa pada masa pembangunan sekarang ini, tidak boleh dilupakan soal pembangunan djiwa.

Sebagai penutup resepsi itu Domine Harahap, jang telah pernah diusir Belanda dari Malang baru2 ini berdo'a mudah2an Jg Maha Kuasa menjertai pemimpin2 Negara Republik Indonesia, sewaktu negara masih ada didalam bahaya sematjam sekarang ini.

Dapat dikabarkan, bahwa sy-

node jang diadakan di Jogja ini adalah synode jang pertama2 di zaman Republik. Synode ini akan berlangsung pada tanggal 15—17 Mai dan akan membicarakan antara lain soal kemungkinan perhubungan dan perikat an dengan djema'ah Kristen di dalam dan diluar negeri.

— (Antara).

SEKOLAH TEHNIK ISLAM

Jogja, 16 Mai.

Pada permulaan tahun pelajaran j.a.d. di Surakarta akan dibuka Sekolah Tehnik Islam untuk umum.

Sekolah ini adalah sebuah perkumpulan Islam di Surakarta.

Jogja, 16 Mai.

Hari ini di Surakarta telah berlangsung pertemuan menggabungkan persatuan saudagar klontong dan textil Indonesia, maksudnja selain dari untuk mempersatukan para pedagang, djuga untuk membantu pemerintah dalam pembagian distribusi dan perekonomian keluar negeri.

Pentjtitak : „Sjarikat Tapanoeli” — Medan.